

Cuba enviará más médicos a Venezuela donde se reinauguran hospitales



Por: Roberto Morejón

El anuncio sobre el próximo arribo de más médicos cubanos para apoyar el sistema de salud venezolano coincidió con la reinauguración en Caracas de un importante centro asistencial, como parte de las fuertes inversiones del gobierno para aumentar la cantidad y calidad de los servicios.

La mayor de las Antillas enviará a Venezuela medio millar de médicos destinados a robustecer las prestaciones de los Centros de Diagnóstico Integral, considerados baluartes en la atención a enfermedades de mayor complejidad, imposibles de procesar en los consultorios.

Precisamente, el personal cubano en los Centros de Diagnóstico que resulte relevado por el grupo próximo a arribar al país sudamericano pasará a trabajar a los consultorios populares y de esa manera las comunidades sentirán una mejoría en el cuidado de sus padecimientos.

Cuba, cuyo gobierno dijo estar dispuesto a enviar adicionalmente un equipo itinerante de trabajo ante una emergencia, tiene en Venezuela 21 mil colaboradores de la salud, incluyendo diez especialistas de

alta calificación llegados recientemente.

La asistencia cubana en esta esfera tan sensible complementa los esfuerzos de la Revolución Bolivariana para extender los servicios al mayor número posible de pobladores, sin costo alguno.

Miles de jóvenes venezolanos se graduaron como médicos en los últimos años, en cuyo aprendizaje ayudaron profesores cubanos.

Con el apoyo de Cuba, el gobierno local amplía la misión social Barrio adentro, una de las iniciativas del Convenio Integral de Cooperación entre los dos países firmado en 2000 por los líderes Fidel Castro y Hugo Chávez.

A la luz de ese documento, un grupo importante de profesionales cubanos labora en el caraqueño Centro de Salud Integral María Genoveva Guerrero Ramos, cuya reinauguración tuvo lugar esta semana.

Se considera una de las obras de mayor magnitud de Barrio Adentro por sus espaciosos salones y las técnicas de última generación al alcance para tratar patologías de mayor complejidad en un área capitalina de 180 mil habitantes.

Los cubanos sienten satisfacción por ser útiles en los planes de extensión de las prestaciones de salud en Venezuela, mucho más en momentos difíciles porque se sabe de la guerra económica y del hostigamiento desde el exterior.

Mientras gobiernos de derecha en América Latina y la administración de Donald Trump insisten en crear alarma sobre una alegada crisis humanitaria en Venezuela y abogan por asfixiar a la Revolución Bolivariana, el ejército de batas blancas de Cuba se fortalece en aquel país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/171360-cuba-enviara-mas-medicos-a-venezuela-donde-se-reinauguran-hospitales>



Radio Habana Cuba